

Perfila Morena un parlamento abierto para reforma Judicial



El presidente de la Junta de Coordinación Política y líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, <u>Ignacio Mier</u>, perfiló la convocatoria a un parlamento abierto para configurar la iniciativa de reforma integral al Poder Judicial. Ello, dijo, en diálogo y armonía con los integrantes del propio Poder Judicial de la Federación. Un día después del encuentro con los ministros Laynez, Esquivel y Ortiz para entregarles las conclusiones de los conversatorios sobre la reforma al Poder Judicial, el diputado Mier llamó a profundizar en el análisis y la reflexión en al menos cinco temas.

 $\frac{\text{https://onedrive.live.com/?authkey=\%21AJ0wo0iCzTtRo\%5Fo\&cid=75F18D3264FEE48F\&id=75F18D3264FEE48F\%21555}{7\&\text{parId=75F18D3264FEE48F\%215538\&o=OneUp}}$